

Die PARTEI

Hallo Herr Bürgermeister,

Da das T in PARTEI für Tierschutz steht, stellen wir folgenden Antrag für die nächstmögliche Stadtratssitzung:

Die Stadt soll künftig Zirkussen mit Tieren keine städtischen Flächen mehr zur Verfügung stellen.

Begründung:

(Corona)Clowns haben wir aktuell in Herzogenaurach zur Genüge. Da Tiere nur zum süß finden und zum Essen da sind, die Haltung und Dressur von Tieren in Zirkussen Stress für die Tiere bedeutet, insbesondere für Wildtiere, lehnen wir solche Zirkusse ab. Die Stadt sollte deshalb alles in ihrer Macht Stehende tun, um dieser Tierquälerei den Riegel vorzuschieben. Da die Stadt LEIDER Zirkusse nicht generell verbieten kann (unser rechtlicher Berater hält das für rechtswidrig wegen Grundrechten oder sowas ...), sollte die Stadt zumindest keine Hilfe mehr bei der Standortsuche solcher Zirkusse leisten.

Mit freundlichen Grüßen

Niggo Schaufler
Stadtrat

